8/19 国際文化情報学科 座談会を実施しました!

まだまだ残暑厳しい 8 月 19 日 (土) に国際文化情報学科の座談会を実施しました!鳴高生が中心となって司会を務め、英語も交えながら学科紹介やオーストラリア海外研修について説明しました。

また、座談会では中学生や保護者の方の質問にも丁寧に答え、和やかな雰囲気で高校生活についてお話しました。現在、10月29日(日)の English Fair 2023 に向けて、学科の生徒みんなで準備中です!ぜひご参加ください!中学生の皆さんにお会いできるのを楽しみにしています!Join us!!

English Fair 2023 「13:30~14:30 の部」申込受付中!!

日時: 10月29日(日) 111:20~12:20(受付終了しました!)

213:30~14:30

- ★鳴高生による学科の特色紹介
- ★毎年大好評!実技検査の過去問に Challenge!!
- ★鳴高生と一緒に!Let's Play with ALTs!!

学科紹介やオーストラリア海外研修の報告をしました!







いよいよ座談会!







タプレットで学科行事の写真を見せながら、 お話しました!!







中学生からの質問 にも丁寧に答えて くれました!!

<参加者からの声>

♪先輩方が丁寧に説明して下さって、質問したいことが全て聞けて良かったです。♪生徒が主体的に説明されてて、実際の写真を見せてくれた。♪みんな笑顔で話しかけて下さったので、質問しやすかった。♪学科以外の学校生活や勉強にも丁寧に教えてもらえた。♪海外研修の報告がとてもよかった。♪MC を自分たちで行っている姿がとてもカッコ良かったです。♪色々な話をしてくれて、鳴尾の雰囲気がよく分かった。♪英国研修旅行や学科行事がとてもおもしろそうだなと思った。雰囲気も明るくて楽しそうだと思った。♪ざっくばらんに話せて良かったです。♪在校生の生徒さんがとてもわかりやすく、頑張って教えてくれてうれしかったです。♪オーストラリア海外研修のお話を教えてもらえて良かったです。♪興味をひくような話し方で自分もやりたいと思った。